

学校生活 本格的にスタート



いよいよ、学校生活が本格的にスタートしました。初めての登校班による登校です。それぞれが明るい表情を見せてくれていて、とても嬉しく思いました。

本校のシンボルツリーである「けやきの木」が、いつの間にか葉を広げていて登校する子供たちを見守っているかのようです。

<みんなのスローガン>

元気いっぱい、笑顔いっぱい本郷小学校

先日の始業式、入学式では、子供たちに向けて、「心も体も元気に過ごしましょう。」という話をしました。心も体も元気であることが何事においても基本であると考えているからです。体が健康であることとともに、困ったことや気になることがなく、明るくのびのびとした気持ちで過ごすことができれば、学習にも生活にも一生懸命に取り組めます。

子供たちが心も体も元気で、楽しい生活が送れるように、今年も学校のみみんなのスローガンを「元気いっぱい、笑顔いっぱい本郷小学校」とします。

子供たちはもちろんのこと、先生たちも、保護者の皆さんも「元気いっぱい、笑顔いっぱい」となれるようにご協力をお願いします。保護者の皆さんとは十分に意思の疎通を図って子供たちの成長を支えていきましょう。

今年度も、学年担任制として、学年担当の職員が朝・帰りの会、給食、授業などで学級担任に関わらず、どの教室でも指導する機会を増やしていきます。多くの職員が子供たちと接して、多面的・多角的な見方をする中で子供たちのいろいろな面を捉えることができます。子供たちにとっても、いろいろな先生と話すことで見方・考え方を広げる機会となります。

1年生初日

初めての朝の会には、6年生がお手伝いに来てくれて、何かと面倒をみてくれました。登校班会議も行われたり、初めての給食があったりと初日からいっぱいいろいろなことのある一日でした。

記念すべき最初の献立は、麦ごはん、牛乳、鶏肉のあまだれがけ、のらぼう菜の和え物、大根と油揚げのみそ汁でした。明日も楽しみです。



【給食の配膳も自分たちでできました。上手にできて先生たちもびっくり！】